

Actu locale | Grésivaudan

GRÉSIVAUDAN

## Le nouveau film de Lapied films est en tournée : projections en vue



*La bataille pour la survie a été filmée pendant dix ans. Photo Lapied films*

Dans le cadre du mois du documentaire, Véronique Juste-Lapied circulera dans le Grésivaudan et à proximité, pour présenter le nouveau film de la famille Lapied, de Saint-Maximin ( *Sauvage, le Chamois, l'Aigle et le Loup* ), qui a remporté le Grand Prix du festival international du film ornithologique de Ménigoute et le Prix du Comportement animalier du festival international nature de Namur.

Le film sera diffusé vendredi 10 novembre à 18h et 20h30 à La Rochette, mardi 14 novembre à 18h30 à Saint-Ismier, le 19 novembre à 17 heures aux Adrets, le 21 novembre à 18 heures et 20h30 à Pontcharra, le 22 novembre à 19h30 à Chambéry, le 24 novembre à 19h30 à La Terrasse, les 25 et 26 novembre à Cornier, et le 5 décembre à Varcès.

Ce film présente de nouvelles histoires de la vie sauvage filmées sur dix ans dans les Alpes : les animaux se croisent, chassent, redoublent d'ingéniosité et écoutent leur instinct pour relever le plus grand des défis, vivre.

Pour en savoir plus : [www.lapiedfilm.com](http://www.lapiedfilm.com)